



Pablo Montes

Periodista



---

## Más de 8.000 personas víctimas del terrorismo en 2022: las asociaciones reclaman justicia y memoria

Solo el terrorismo **yihadista dejó más de 8.000 asesinadas el año pasado** en 2.270 atentados. Aunque las cifras son terribles, el número de víctimas supone una disminución de **un 17% respecto al año anterior**. Una de cada tres víctimas se produce en una región en la que, sin embargo, el terrorismo yihadista crece de forma preocupante: África Occidental.

Estos son solo algunos de los datos del [anuario sobre terrorismo yihadista](#) del Observatorio Internacional de Estudios sobre terrorismo. **Mali y Burkina Faso fueron los países más golpeados por el terrorismo en la región del Sahel**, esencialmente por las ramas de Daesh y Al Qaeda en esos territorios, aunque también por Boko Haram. Mientras este fenómeno crece en África occidental, tras

el Covid, se ha observado una disminución significativa en el sudeste asiático.



Yihadismo en el Sahel. (Imagen: Departamento de Seguridad Nacional)

En un momento en el que la mayoría de países occidentales mantienen **un nivel elevado de alerta antiterrorista** (solo

...